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VERBALE N. 67 del 04.04.2024 Approvato il 04.04.2024

Convocazione n. 33 del 29.02.2024;
1° appello ore 08:30 - 2° appello ore 09:30

CONSIGLIERI IV Assente
Presente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Imperiale Salvatore P 09:30 11:00

Randazzo Antonino P 09:30 11:00

Canzoneri Germana P 09:30 10:35

Piccione Teresa A == ==

Rappa Giovanna A == ==

L’anno duemila ventiquattro, il giorno 04 del mese di Aprile, alle ore
09:30 in seconda convocazione nella sede istituzionale della IV Commissione
Consiliare, in Via Ugo Foscolo n.10, sono presenti i Consiglieri Imperiale,
Canzoneri e Randazzo, assistiti dal Segretario Dr. Giuseppe Ciraolo.

Il Presidente Imperiale, fatto l’appello e avendo raggiunto il quorum
legale, dichiara la seduta aperta alle ore 09:30.

Argomenti odierni da trattare:

1. Comunicazioni del Presidente;
2. Politiche giovanili e sport inclusivi nei quartieri periferici;
3. Programmazione lavori per il mese di Aprile 2024;
4. Varie ed eventuali.

Il Presidente Imperiale ringrazia a nome della Commissione, l’Assessore
Anello per la sua partecipazione ai lavori odierni.
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Il dibattito si apre con l’intervento del presidente Imperiale che chiede
all’Assessore di potere intervenire sullo stato di fatto sui posti riservati alle
persone diversamente abili allo Stadio Barbera.

L’assessore Anello riferisce, approfonditamente, la situazione generale
sugli impianti sportivi cittadini che è abbastanza ricca di criticità derivate da
cattive gestioni amministrative pregresse in tema di interventi di manutenzioni
ordinarie e straordinarie mai eseguite quando dovuto, ma che sono in ogni
caso risolvibili in tempi a medio termine, e tra queste è anche inserito in
programma la risoluzione dei posti riservati presso lo Stadio Barbera, anche
proponendo un accordo quadro sugli interventi e tenendo conto delle diverse
modalità economiche operative utilizzate da operatori esteri.

Il Presidente Imperiale propone all’Assessore di creare piccoli impianti
sportivi in prossimità di aree periferiche per favorire lo sport in modo inclusivo;
l’Assessore riferisce la propria disponibilità ad eseguire dei sopralluoghi nelle
zone proposte per approfondire l’argomento.

Si approfondiscono ulteriormente altre tematiche generali.

Il Presidente Imperiale, considerato concluso il dibattito odierno, saluta
l’Assessore Anello ringraziandolo nuovamente e incarica il segretario di dare
lettura del presente verbale, che letto è approvato all’unanimità dei presenti, e
alle ore 11:00 dichiara chiusa la seduta.

Il Segretario Il Presidente
Dr. Giuseppe Ciraolo Cons. Salvatore Imperiale
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